

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Agententreffen im Schweizerhaus

Vor kurzem lud das Wiener Gremium der Versicherungsagenten seine Mitglieder zum Austausch mit der Versicherungswirtschaft ein. Unter den 120 Gästen begrüßte Gremialobmann Karl Weisz auch den Obmann des Gremiums der Versicherungsmakler und Berater in Versicherungsangelegenheiten, Helmut Mojescik. Er vertritt jene Berufsgruppe, die anbieterunabhängig arbeitet. Im Unterschied dazu sind Versicherungsagenten an einen oder mehrere Anbieter von Versicherungsprodukten gebunden und bieten den Kunden nur deren Produkte an.